



## Unveiling Our Commitment-to-Success Plan 2023-2027

Dear Riverside Community,

As we dive into the new academic year, we are excited to share with you our School Board's new Commitment-to-Success Plan for the years 2023-2027. Since the Ministry of Education approved our Plan at the beginning of this school year, we have been diligently working with our schools and centers to implement the objectives outlined in this Plan.

Our commitment to the success of our students extends beyond the confines of the classroom. It is a collective effort that involves our schools and centres, but also parents, community partners, commissioners, coaches, professionals, and employers. Every individual plays a crucial role in shaping the educational journey of our students.

The objectives set forth in our Commitment-to-Success Plan are designed to create an environment that fosters learning, growth, achievement, and the well-being of our students. We are proud to embark on this journey, confident that with the contribution of each member of our community, we will realize these objectives and make a lasting impact on the lives of our students.

Throughout the course of the year, we will come back to the Commitment-to-Success Plan objectives with mini-capsules. As well, you will be able to see the result of our progress in the Annual Reports. Regular updates and communication will ensure that you are well-informed in this shared endeavor.

We believe in the power of collaboration, and together, collectively, we can create a future where every student reaches their full potential. Thank you for your dedication and support in making our Commitment-to-Success Plan a reality.

\*\*\*\*\*

## Dévoilement de notre plan d'engagement vers la réussite 2023-2027

Chère communauté Riverside,

Alors que nous entamons la nouvelle année scolaire, nous avons le plaisir de partager avec vous le nouveau Plan d'engagement vers la réussite de notre commission scolaire pour les années 2023-2027. Depuis que le ministère de l'Éducation a approuvé notre plan au début de cette année scolaire, nous avons travaillé avec diligence avec nos écoles et nos centres pour mettre en œuvre les objectifs décrits dans ce Plan.

Notre engagement envers la réussite de nos élèves s'étend au-delà des limites de la salle de classe. Il s'agit d'un effort collectif qui implique nos écoles et nos centres, mais aussi les parents, les partenaires communautaires, les commissaires, les entraîneurs, les professionnels



et les employeurs. Chaque individu joue un rôle crucial dans l'élaboration du parcours éducatif de nos élèves.

Les objectifs énoncés dans notre Plan d'engagement vers la réussite sont conçus pour créer un environnement qui favorise l'apprentissage, la croissance, la réussite et le bien-être de nos élèves. Nous sommes fiers de nous lancer dans ce voyage, convaincus qu'avec la contribution de chaque membre de notre communauté, nous réaliserons ces objectifs et qu'ils auront un impact durable sur la vie de nos élèves.

Tout au long de l'année, nous allons revenir sur les objectifs de notre Plan d'engagement vers la réussite à travers des mini-capsules. De plus, vous pourrez voir le résultat de nos progrès dans les rapports annuels. Des mises à jour et des publications périodiques garantiront que vous êtes bien informés dans cet effort commun.

Nous croyons au pouvoir de la collaboration et, ensemble, collectivement, nous pouvons créer un avenir où chaque élève atteint son plein potentiel. Merci de votre dévouement et de votre soutien pour faire de notre Plan d'engagement vers la réussite une réalité.